



Math en Jeans à La Rochelle

publié le 05/04/2019

Cette année le collège Michelle participe au projet académique [Math en Jeans](#).

Tout au long de l'année, des élèves volontaires, sur leur temps libre, ont réalisé des activités mathématiques en ateliers encadrés par Mrs Abadie et Haidar, professeurs de mathématiques. Les 5, 6 et 7 Avril ils se retrouvent à La Rochelle pour rencontrer d'autres élèves et confronter les problèmes élaborés.

Ce matin à 8h30, les 14 élèves (11 filles et 3 garçons, de 6ème à la 3ème) ont pris le car pour se rendre à La Rochelle en compagnie d'élèves des collèges Jules Michelet d'Angoulême et de Romain Rolland de Soyaux.

Ils sont bien arrivés, se sont installés dans leur hôtel à proximité du Port des Minimes. Cet après-midi, un jeu de piste était organisé pour eux pour découvrir la ville de La Rochelle.



Demain matin, ils exposeront leurs projets à partir de 9h.